Environnement

Quand la nature nous rend service : un voyage-atelier dans le Parc du Perche

Perche. Dans le cadre de ses ateliers acteurs-cher-cheurs, l'Institut régional du développement durable (IRD2) de Normandie invite les entre-preneurs, élus et agriculteurs à un voyage-atelier dans le Parc naturel régional du Perche jeudi 15 mars

Partez à la rencontre des acteurs du Parc et de ses partenaires, agriculteurs, élus et entrepreneurs, qui ont intégré les services rendus par la nature dans leurs activités.

L'objectif de ce voyage-atelier est de montrer, par des cas concrets, comment la biodiversité est devenue un atout et même un facteur de développement pour l'activité locale. Trois acteurs se sont ainsi appuyés sur les services rendus par la nature en matière de ressources alimentaires, d'atténuation du changement climatique ou de matériaux biosourcés.

Au fil de la journée vous découvrirez la plateforme d'éco-matériaux d'Eco-Pertica à Rémalard, l'espace naturel, la mairie rénovée avec des matériaux écologiques et l'espacetest agricole de Bretoncelles, la Cidrerie Traditionnelle du



Voyage-atelier à la Cidrerie Traditionnelle du Perche au Theil-sur-Huisne.

Perche au Theil et une exploitation agricole à La Rouge. Des experts qui travaillent sur la caractérisation de ces services et leur valorisation répondront également aux questions et élargiront les débats.

PRATIQUE

ATeliers Acteurs-CHercheurs (ATACH) de l'Institut du développement durable (IRD2) de Normandie jeudi 15 mars, départ en autocar à 9 h de Nogent-le-Rotrou,

retour vers 17 h à Nogentle-Rotrou. Participation: 7 € pour le repas du midi. Inscription obligatoire sur bit.ly/IRD2Perche Informations auprès de l'IRD2 au 02 31 06 78 68.